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 新世代奉仕委員会 

     小島富雄委員 染谷秀雄委員長 鈴木 豊委員  

                              石塚克己副委員長  

 

 

 

 

      VOL. ４６  No.２２（通算Ｎｏ．2183） 

１２月 ２ ４ 日 （ 水 ） 

 

   

 
 

２００８―２００９年度  会長 秋 田 政 夫   幹事 染 谷 正 美 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F        釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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2008 年 12 月 24 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

各委員会前期事業報告 

  

 

例会報告   Vol.４６  No.２１（No.2182） １２月１０日（水）晴れ  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇会長・幹事半期報告  各委員会前期事業報告 

◇入会式 上野 博会員 

入 会 式 

上野 博会員挨拶   

只今、ご紹介頂きました関東つくば銀行の上野と申しま

す。伝統ある水海道ＲＣに入会させていただきまして、

まことにありがとうございます。皆様方のご指導を頂きな

がら頑張っていく所存ですので、宜しくお願い致しま

す。 

 

関東つくば銀行水海道支店 支店長 

委員会・・・・会報委員会 

 

 

 

 

誕 生 祝         表 彰 スポンサーピン（会員増強）  

         

≪会員≫上野 博会員 古矢 満会員              鈴木勝久会員推薦者 

≪配偶者≫染谷（秀）会員     鈴木 豊会員 
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諸 報 告 

国際奉仕委員会 (松崎隆詞委員長) 

平成２１年１月７日より、ツウンバ交換学生受入となります。ホームステイ先は石塚克己会員と北村英明会員と

なりました。皆様の御協力宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ 

例会変更クラブ 牛久ＲＣ １２月２９日（月）休会 １月５日（月）午後７時より 旬彩や 

  稲敷ＲＣ １２月２５日（木）、１月１日（木） 休会 
 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

今年も１７日の移動例会並びに家族親睦忘年会を含めて残り３回の

例会となってしまいました。一段と時の流れの速さを感じている１２

月ではないでしょうか。先週はクラブの年次総会において役員の報

告ができませんでした。会員の皆様にはしばらくの猶予をいただく

ことになりましたがが、本日、再度年次総会開催ということで報告さ

せていただきます。 ２０１０～２０１１年度クラブ会長候補に、６名の

指名委員による合意に基づき、白井 豊会員を推薦することに決定

しました。ご異議がなければ拍手でもってご承認をお願いします。 

有難うございました。尚、慣例によりまして幹事については会長ノミ

ニーに一任したいと思います。宜しくお願いします。 

続いて、会長としての本年度、半期報告、感想を述べさせていただきます。 

去る、３月１５日、１６日、廣瀬ガバナーの下で開催されたＰＥＴＳ、会長候補者の研修会に出席し、ＲＩ会長方

針、ガバナー方針が提示されて、心の中では２００８～２００９年度が大きな不安の中でスタートをしました。そ

して、今現在もまた、同じ心境であり、同じ胸中です。そのような中で、今日まで、事務局の和久さんにはクラ

ブ内外の実務に手際良く、常に対応をしていただいております。また、会計の武藤さんには堅実に資金を管

理していただいて順調に推移をしています。次年度会長の田上エレクト、そして幹事の染谷会員には常に大

きな力で支えていただいています。５月１４日に、第１回のクラブ協議会を新役員、委員長さんの基で常総市

の市民会館にて開催させていただき、当年度のクラブ運営方針を提案させていただきました。 

以来、委員長、会員の皆様の深いご理解とご協力をいただきまして、半期終了に近づきましたことにあらため

て感謝と御礼を申し上げます。それぞれ、委員会の事業報告につきましては、委員長さんから詳しく報告が

ありますので割愛させていただきます。７月２日に年度最初の例会を開催し、７月２３日には第２回のクラブ協

議会を開催しました。議題は、予期せぬツウンバＲＣからの「交換学生プログラムガイドライン」でした。交換学

生を派遣する直前のことで心配しましたが、会員からたくさんのご意見をいただき、クラブの総意をツウンバＲ

Ｃに伝え理解をしていただきました。１０月８日にはガバナー公式訪問を控えての義務研修、第３回のクラブ

協議会を三枝ガバナー補佐のもとに開催をしました。 

１０月１０～１２日までは、２８２０地区新世代奉仕委員会からの依頼を受けて、クラブとしては３回目のライラセ

ミナーホストクラブとしてあすなろの里にて開催しました。そして１０月２２日は第４回のクラブ協議会において

緊張の中で廣瀬ガバナーの公式訪問を受けました。訪問に際しての現況報告書作りには厳しい予算の中で、

知恵とアイデアを出し合い和久さんの指導の下、会員による素晴らしい手作り報告書が完成しました。 

それから、１０月の米山奨学金ご寄付、１１月の財団ご寄付並びにポリオプラス寄付金、アフリカへの防虫蚊

帳協力金にもご理解をいただき目標額を達成できました。 

そして、１１月３日には第５回のクラブ協議会を開催しました。議題は「クラブ創立５０周年記念構想」とし、事

業並びに財源について長期計画を要するものとしての協議会でした。時間の関係上、クラブ会員全員のご

意見とはいきませんでしたが、多くの貴重な意見、想いを語っていただき、次年度への継続になるものと思っ
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ています。 

最後になりますが、本年度各委員会、会議費を計上していますので、出来る限り多く委員同士の話し合いを

していただきますようお願いします。そして来年からの後期事業につきましても同様にご協力とご理解をお願

い申し上げます。 

 

幹事半期報告 

１２月に入り前期も残り少なくなりました。思い起こせば７月２日の秋田年度、

第１回の例会で前幹事の田上会員よりタスキを引き継ぎ不安一杯でのスタ

ートでしたが秋田会長のご指導、事務局の和久さんの手助け、そして会員

の皆様のご協力頂き半期を終わろうとしています、心より感謝を申し上げま

す。 

 前期のクラブ運営も秋田会長の下、各委員会の事業も準備、実行と順調

に進んでいることと思います。 

 中でも今年度ツウンバロータリークラブから交換学生プログラムガイドライ

ンが出されクラブ協議会を開催して検討していただきました。クラブから３

名の交換学生を送り出す運びとなりまして、国際奉仕委員の皆様には大変ご苦労をお掛けいたしました。ま

た、間近に迫っている創立５０周年事業についても検討をしていただき、企画立案を委員会等で議論を重ね

て行った方がいいのではないかと多くのご意見をいただきました。後期も秋田会長は何度かクラブ協議会を

開きたいと考えているようです、裏方として少しでも会長を支えていきたいと考えています、皆様方のご支援

ご指導をよろしくお願い致します。 
 

前期事業報告 

会員増強委員会 島田 勝委員長 

先ず、例年通り会員増強提案箱を設置し、会員の皆さんに新会員候補

者推薦の協力をお願いしました。また、８月の会員増強拡大月間には、

地区の諮問委員でクラブ奉仕担当カウンセラーであります、北村パスト

ガバナーの卓話を頂き、会員の皆さんに増強に対する意識を再認識し

ていただくと共に、会員候補者の推薦をお願いしました。なお、前期の

増強状況は７月に鈴木勝久会員、９月に下村清智会員、そして須藤会

員の移動により変わって上野 博会員が入会され、２名の増強となりまし

た。後期は会員維持に努めながら更に増強に励んでいきたいと思います。御協力ありがとうございました。後

期も宜しくお願い致します。 

 

広報委員会 大塚令昌委員長 

次の６ヶ所に週報を月に一度配布しております。 

常総市役所 企画課、秘書公聴課 常総警察署 署長   

水海道第一高等学校長水海道第二高等学校長 茨城新聞県南支社長   

後期も引き続き配布して参ります。 
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職業分類委員会 皆葉瑞男委員長 

今まで先輩方に職業分類表をお作り頂き、内容を変更しながら今の分類

表になったと思いますが、ガバナー公式訪問の際にガバナーよりご指導を

頂きもう少し簡素化しては。と申しますのはもともと一業種一名制度をとって

おいたときのものでもあり、なかなか手直しするのも難しく、数年前の規定

審議会において会員数の１０％までは同じ分類でも良いという変更もありま

した。今後とも会員増強、選考委員会とも連携しながら、未充填の会員を増

強できるよう頑張りたいと思います。 

 

会員選考委員会 松坂興一委員長 

当委員会といたしましては、今年度前期はまことに喜ばしい実績をあげるこ

とが出来ました。鈴木勝久会員、下村清智会員と２名の新会員を選考する

事が出来ました。増強委員会を始め会員各位の御努力のたまものと感謝

いたしております。後期もこの勢いをもって、実績をあげたいと思います。

皆さんの御協力をお願い致します。 

 

 

 

ロータリー情報委員会 鈴木邦彦委員長 

１１月１９日にインフォーマルミーティングを開催しました。５年未満と２５年

以上の会員と会長・幹事に参加を頂きました。講師には北村ＰＧをお願い

しました。内容は 

ロータリーの職業奉仕とその実践について 

１. ロータリーとは・・・・倫理運動－標準ロータリークラブ定款第３条 

２. ロータリーのロータリーたる所は職業奉仕にあり 

３. 例会－職業奉仕の実践はまず例会に出席する事にあり 

４. 職業奉仕は全ての職業関係において全ての行動に愛を込める事 

５. ベンジャミン・フランク・コリンズ・・・・Ｓｅｒｖｉｃｅ Ｎｏｔ Ｓｅｌｆ 

６. ロータリーと商工会議所 

感銘の深いお話を頂きました。５年以上２５年未満の方に是非勉強する機会をという要望がありましたので、

後期に考えたいと思います。 

 

出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３８名 １３名 ０名 ２名 ７８．４３％ 

 

ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                 入金計 ￥28,000   累計 ￥1,142,000  

誕生祝御礼≪会員≫上野・古矢 各会員  ≪配偶者≫染谷（秀）会員 

会報委員会に新会員が入っていただきました。  青木（正）会員 

上野様、ご入会宜しくお願いします。  横山会員 

先週休みました。会員増強表彰されました。  鈴木（豊）会員 

例会欠席しました。 青木（全）・登坂 各会員 

早退します。  石塚（克）会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   上 野  博 副 委 員 長 
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平成２０年１２月１７日（水） 於：水海道ゴルフクラブ 
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会員並びにご家族の皆様、ご参加ありがとうございました。 


